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PORÍOFERREIRA

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que este Vereador 'foi procurado por

moradores do bairro vila santa Maria que questionam se estarão no

novo pacote de investimentos de recapeamentÓ asfáltico as ruas

âbaixo relacionadas;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo senhor Prefeito Municipal

solicitando'que forneça as seguintes informações:

1- No novo pacote de investimentos de recapeamento

asfáltico anunciado pelo Senhor Prefeito Municipal Rômulo Luís de

Lima Ripa, a Rua Batista Arnoni e a Rua Manoel Carlos no bairro Vila

Maria serão contemPladas?
2- §m Caso negativo, existe a possibilidade de incluir

as duas ruas neste pacote de.recapeamento que será realizado?
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